Gastredner und Wissenswertes



Lácides Hernández bringt seit 2004 in Kolumbien Versöhnungsprozesse voran. Er organisiert Resozialisierungsprojekte und arbeitet an Täter-Opfer-Ausgleichen in Gefängnissen und Ortschaften, wo es Übergriffe und Massaker gab. Der gläubige Christ hat einen theologi-

schen Abschluss des "Seminario Bíblico de Colombia" und einen Magister in Management- und Organisationsentwicklung der Universität "UPB". Seit 2015 ist Lácides im Vorstand von "Prison Fellowship International". Es gibt eine enge Zusammenarbeit zwischen ihm, Christliche Fachkräfte International und der von Tobias Merckle geleiteten "Seehaus"-Arbeit.



Peter Hahne ist ein bekannter deutscher Fernsehmoderator, Bestseller-Autor und Evangelist. Der ehemalige ZDF-Moderator ist Diplom-Theologe und war bis 2009 Mitglied des Rates der EKD. Als stellvertretender Leiter des ZDF-Hauptstadtstudios moderierte er das "heute-

journal" und die Polit-Sendung "Berlin direkt". Dazu schreibt Hahne regelmäßig Kolumnen in der "Bild am Sonntag" und ist mit rund fünf Millionen aufgelegten Exemplaren der meistgelesene deutsche Autor christlicher Bücher.



Monte de Sión Seit 20 Jahren ehrt die kubanische Acapella-Band "Monte de Sión" mit ihrem Lobpreis GOTT und lädt Menschen zum Glauben ein. Die Musiker kommen im Mai und Juni erstmals nach Deutschland, um hier während einer Tournee kubanische Lebensart.

aber auch wichtige Projekte der Kirche in Kuba vorzustellen. Seit Jahrzehnten engagiert sich Hilfe für Brüder International vielfältig in Kuba. Es ist eine große Freude für uns, die Geschwister hier begrüßen zu dürfen. Übrigens – es sind noch einige wenige Auftrittstermine frei: wäre das was für Ihre Gemeinde?

Anreise



Kultur- und Kongresszentrum Liederhalle Berliner Platz 1-3 · 70174 Stuttgart

Anreise Bahn/ÖPNV · S-Bahn (S1-S6) Haltestelle: Stadtmitte, Ausgang: Büchsenstraße/Liederhalle · <u>U-Bahn</u> (U2, U4, U14, U29, U34) und Stadtbus (Linie 41 und 43), Haltestelle: Berliner Platz/Liederhalle.

Anreise PKW · Wegweiser Liederhalle folgen · Kostenfreie Parkplätze bei der Universität und in der Umgebung der Liederhalle · Parkhäuser ab 5 €/Tag

Kontakt

Hilfe für Brüder International e.V. Schickstraße 2 70182 Stuttgart

Telefon +49 (0)711 / 21021-31 konferenz@gottes-liebe-weltweit.de www.gottes-liebe-weltweit.de

Gesamtleitung: Ulrich Weinhold



Gottes Liebe weltweit.







Stuttgarter Konferenz für Weltmission

"Auf festen Grund gebaut!" 30. Mai 2019 (Christi Himmelfahrt) Liederhalle Stuttgart

Mit Peter Hahne sowie Lácides Hernández (Kolumbien), einem wichtigen Vermittler im Friedensprozess mit den Guerillas u.v.m.



Vormittag

Nachmittag

Hinweise

9:30 Uhr Hegel-Saal

Fundamente für den Glauben

JESUS CHRISTUS – Baugrund der Gemeinde (1. Kor 3,11)

Äthiopien: Taufen im Plastikfass

> Friedhelm Diehl

Pakistan zwischen Krise und Hoffnung

> Renate Hölle

Die traurigen "Freudenmädchen" vom Mekong

> Esther Köbele

Kuba: Kein Strom, aber jede Menge Energie

> "Monte de Sión" und Dorothee Kuhs

Nicaragua: Pflanzen, gießen, Gedeihen geben

> Johannes Keppler

Mit ChanceMent zur Prinzessin von Eswatini

> Hannah und Jakob Trenk

zeitgleich Schiller-Saal

Auf den Baustellen GOTTES

"Lebendige Steine" (1. Petr 2,5) aus dem geistlichen Haus berichten

> Désirée Schad und Bernd Lutz

10:30 Uhr Kurze Pause

11:00 Uhr Hegel-Saal

Das Gesetz des HERRN: Bauplan GOTTES (Neh 8)

> Peter Hahne

Zentralasien - mitten in GOTTES Plänen

> Tobias Haberstroh

Kolumbien: Mehr als Koka und Konflikte

> Lácides Hernández

12:00 Uhr Mittagspause der Begegnungen · Imbiss

Catering durch das Maritim Hotel im Foyer des Hegel-Saals

13:30 Uhr Hegel-Saal

Kolumbien: Starker GOTT in wackligem Frieden

Versöhnung leben zwischen Guerillas und Todesschwadronen

> Lácides Hernández

zeitgleich Schiller-Saal

Mauern hochziehen, Tore reparieren

"Bauarbeiter GOTTES" berichten aus dem Einsatz

> Bernd Lutz und Désirée Schad

14:30 Uhr Kurze Pause

14:45 Uhr Hegel-Saal

Losgehen... in neue Aufgaben, die GOTT gibt

Aussendung der neuen Mitarbeiter ins Missionsfeld

Losgehen wie Nehemia

Geistlicher Impuls (Neh 1)

> Tobias Köhler

15:45 Uhr Nachmittag der Begegnungen · Imbiss

Herzliche Einladung zu Kaffee und Hefezopf im Foyer des Hegel-Saals



Leitungsteam v. l. n. r.: Bernd Lutz (CFI), Désirée Schad (CWI), Tobias Köhler (HFBI), Ulrich Weinhold (Direktor Gesamtwerk)

Buntes Kindermissionsfest

Auch dieses Jahr laden wir wieder alle Kinder (5-13 Jahre) zu einem bunten Missionsfest ein. Mit Geschichten aus der Bibel, Erzählungen von unseren Auslandsmitarbeitern und vielen Spielen gibt es ein ganztägiges Programm.





Vorträge zum Download

Die Aufnahmen der Vorträge stehen einen Tag nach der Konferenz zum Download bereit unter www.sermon-online.de.



Verwendung Ihrer Spende

Alle Spenden des heutigen Tages kommen unseren kubanischen Geschwistern von "Monte de Sión" sowie der Versöhnungsarbeit in Kolumbien zugute. Wir wollen mithelfen, dass GOTTES Liebe weltweit weitergegeben wird.